



Der Zug fährt ab! Jetzt!



Wir Piraten setzen uns für mehr **Freiheit und Unabhängigkeit des einzelnen Abgeordneten** in den Parlamenten ein. Um Fraktionsdisziplin und Parteiendruck zu verringern, muss der Einfluss der Wähler auf die personelle Zusammensetzung der Parlamente gestärkt werden. Zu diesem Zweck ist auch für die Wahlen auf Bundes- und Landesebene die Möglichkeit zu schaffen, Kandidaten verschiedener Parteien zu wählen (**Panaschieren**) und auch gezielt einzelne Kandidaten durch **Kumulieren** zu stärken.

Verträge zwischen öffentlichen Einrichtungen/Behörden/Regierung/etc. und Privatfirmen müssen im Sinne des transparenten Staates **öffentlich** sein.

Eine möglichst große und sinnvolle **Gewaltenteilung** im Staat erachten wir Piraten als absolut notwendig. Gerade die Unabhängigkeit der Judikative, vor allem des Bundesverfassungsgerichtes, gilt es zu stärken und zu fördern, da es sich mehrfach als Schützer der Grundrechte der Einzelnen vor Legislative und Exekutive erwiesen hat.

Informationelle Selbstbestimmung, **freier Zugang zu Wissen und Kultur** und die **Wahrung der Privatsphäre** sind die Grundpfeiler der zukünftigen Informationsgesellschaft. Nur auf ihrer Basis kann eine demokratische, sozial gerechte, freiheitlich selbstbestimmte, globale Ordnung entstehen.

Die Piratenpartei versteht sich daher als Teil einer weltweiten Bewegung, die diese Ordnung zum Vorteil aller mitgestalten will.

Informiere dich!

www.piratenpartei.de

www.piratenpartei-hessen.de

